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120 年以上続く伝統校「福岡高校」。専門的知識

を深め、技術者を輩出する「福岡工業高校」。こ

のコーナーでは両校の旬な情報をお届けします。

また、月替わりで輝く生徒や卒業生を紹介します。

　～福高×福岡工業～

NINOHE 
high school 
life!

－実現してみたいことは？

　高齢者向けのスマートフォン

教室を開催してみたい！私たち

の長所も生かしながら、地域の

人ともっとつながれる場を提供

したいです。

－目標は？

　先輩たちが残した伝統を守り

つつ、新しいことにチャレンジ

したいです。そして、私たち生

徒も地域を思い、地域から愛さ

れる学校を目指したいです。

－福岡高校のここがすごい！

　カシオペア講座では、地域の

人が講師となって授業をしてく

れるので、新鮮で刺激の多い学

びを受けられます。

－なぜ生徒会長に立候補？

　昔と比べて地域に活気がな

く、比例して高校も元気がなく

なっていると感じました。仲間

と一緒に、もっと楽しく、元気

のある学校にしたいと思い、立

候補しました。

福岡工業高校

♯人と人、人と物を結ぶ福工祭

　「福工祭 2022 ～新時代～」が 10 月 16 日、

新校舎になってから初めて開催されました。

最新型の工作機械を使ったキーホルダー作り

や生徒が製作したミニ新幹線の乗車体験など

を実施し、多くの来場者でにぎわいました。

　機械科３年の佐藤柊
しゅうすけ

介さんは「どの部屋で

もお客さんの反応が良く笑顔がいっぱいだっ

た。これからも地域の人たちと共に笑いあえ

る学校でありたい」と笑顔で話しました。
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福岡高校

♯今後も一層挑戦する伝統校へ
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　創立 120 周年記念式典が 10 月１日、市民

文化会館で行われました。在校生や OB、歴代

校長など約 500 人が出席。式典を前に吹奏楽

部と合唱部がそれぞれ歌を披露しました。

　生徒会長の安ケ平海
か い と

永さんは「挑戦する伝

統校として、今後も仲間とともにチャレンジし

ていきたい。そして、地域の一員であることを

自覚し、今後も愛される学校を目指したい」と

さらなる飛躍を誓いました。

二戸市いきいき
運動サポーター
の会が紹介！
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運動の効果、注意点

▶肩が上がらないように行いましょう

問い合わせ先　健康福祉支援センター（☎ 23-1314）

　「石
せきしゅうかい

琇会」では、晴山集会所（晴
山消防屯所）で月１～３回程度
の午前 10 時～午後１時まで活
動しています。

～通いの場　活動紹介～

酒多　涼
りょうご

悟さん（25歳）

No.82きらり！

明日の風
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今回は SWS東日本㈱二戸工場の酒多涼悟さんを紹介します。

―将来の夢や、目標は

　今は先輩のもとで勉強しながら

仕事をしているので、１人でも円

滑に業務をこなせるようになりた

いです。

―あなたにとって「二戸市」とは？

　葛巻町出身で、就職を機に二戸

へ来ました。買い物ができる場所

があるので住みやすいです。あと、

カメムシが少ないもの嬉しい！

―ひと言メッセージを

　世界 33 カ国に工場あるグルー

プ会社の一員として、自動車の大

切な役割を担っている製品を造っ

ています。自動車が好きな人は、

工場を見学しに来てください。

★「きらり！明日の風」では、市内で
働く、若い人や輝いている人を募集し
ています。自薦、他薦は問いません
問い合わせ、応募先　情報管理室

（ ☎ 23-3114、FAX 22-1195、E-mail 
jouhou@city.ninohe.iwate.jp）

―就職してどれくらいですか

　大学を卒業してから就職し、今

年で３年目になります。

―現在、どんな仕事をしていますか

　車を動かすために必要な電気や

信号を伝送するワイヤーハーネス

というたくさんの電線を束にした

部品を造るために使用する設備の

整備を行う仕事をしています。

―趣味は

　スノーボードです。小学校の時

から続けていて、奥中山のスキー

場へよく行きます。

―自己分析するとどんな人ですか

　「顔に感情がでないね」と友人か

らはよく言われます。( 笑 ) 基本、

何事も気にしないタイプですね。

―最近あった嬉しい出来事は

　先日、結婚式を挙げたこと。そ

こで久しぶりに友達に会えたこと

もとても嬉しかったです。
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